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＜タイプ１＞

・誕生日に母親に感謝することは、当然のことだが、
人を傷つけたという考えには至らなかった。考え方
の広さを感じられた。親に更に感謝の気持ちが
募った。

・西郷隆盛がいかに偉大な人物なのか改めて分
かった。

・片岡球子の「最初は下手でも結構。でも絶対に止
めないで続けること。やれば必ず身が出ます。」が
印象に残った。イチローを選んだ。

・ミレーの種蒔く人が、岩波書店のロゴマークに使
われているのは初めて知った。ドストエフスキーか
ら影響を受けたサルトル、サルトルから影響を受け
た大江健三郎の流れにあるように、実在主義を始
め、様々な思想、文化が未来に伝承されていると
いう価値を表しているように感じた。
・有名人の人生を探るのは楽しい。
・大卒の内定率が5年連続上昇していることは、い
いニュースだ。レポート頑張りたいです。

＜タイプ２＞

・立志論の講義はとても面白かった。今回は図解
に加えて偉人について学べ、とても興味を持てた。
・名言の暦は、毎回良いことが書かれている。
・今回はすごくいいきっかけになった。

＜タイプ３＞

・補講があるのを知らなかったので、今日来て良
かった。
・パワーポイントとワードでは感じることが違う。

＜タイプ４＞

・当てにできる就職相談所を作ってください。とても
話にならなかった。業界理解くらいしてほしい。この
授業で、人の考え方、生き方の方向性を学ぶこと
ができて良かった。

＜タイプ５＞
・レポートを急いで仕上げたい。
・パワーポイントを使いこなせるようになりたい。

・水戸黄門の誕生日の話は考えたこともなかった。
目から鱗だった。今年からはそういう考え方をしてみ
たい。

・ウォルト・ディズニーにする。この授業で誰かの生
き方を参考にすることを学び、これからもしていきた
い。

・偉人同士の名言も国や時代が違っても通じるもの
があり、非常に興味深かった。
・パワポが思うようにいかない。難しい。
・大卒の内定率が5年連続上昇していると分かった。

＜タイプ６＞
・家臣や有名な町人などの言葉も知りたい。

・パワーポイントを終わらせることができた。イチロー
の人生鳥瞰図を作った。どのような人生を歩んでき
たかがとてもわかりやすかった。

・アリストテレスについて調べている。著書や情報が
多く、書いていて面白いです。

・誕生日を親に感謝する日というのは良かった。命を
時間に刻むというのはその通りで、一日一日を大切
にしようと感じた。一つ、外から見るということは重要
だ。
・レポートを書く時間をもらえて助かった。

・手塚治虫を調べてみて“ぼくたちは、かけがえのな
い地球に「同乗」している仲間です”という言葉が良
かった。

・内定率が年々上がっていると知り、喜ばしい。安心
した。

・牧野富太郎の「私は草木の精である」という言葉が
印象に残った。
・岡本太郎に決定した。

・名言を聞いていくと、自分に足りないものがたくさん
あると自覚できる。

・この講義を受けることで自分自身と向き合い、これ
からの人生をどう過ごすかを考えることができた。偉
人の生き方は、とても参考になったので、自分が
思ったことを貫き通していきたい。

＜タイプ７＞
・両親に感謝をしないといけないと思った。

・様々な人物を紹介してもらい、自分の人生の選
択肢が増えていると改めて実感した。
・課題がもうすぐ終わるので頑張りたい。

・多摩大学の就職率を見ると、かなり高い水準に
なっていてとても安心した。私も続いていきたい。

・人生鳥瞰図は自分の満足いくものをつくりたい。
誕生日が同じシューベルトをロールモデルにレ
ポート書いてます。

・徳川光圀の名言が胸に響いた。親を大切にする
気持ち、見習いたいと思った。

・今後も歴史上の人々に着目していけたら少しず
つ人生が変わっていくと思った。

・私も安藤百福さんのような真のイノベーターにな
りたいと思った。

・人生鳥瞰図の作成は自分の人生設計に役立て
られると思った。また、鳥瞰図があるとその人につ
いての文章が書きやすくなって驚いた。

＜タイプ８＞
・レポートが終わりつつある。

・前回知りたかった本のタイトルを拾ってもらった
ので、ぜひ購入して読んでみようと思った。村上
龍「オールドテロリスト」
・あともう少しで就活なので危機感を覚えた。
・課題がうまく仕上がらない。
・レポートの完成に向けて進めることができた。

・教科書に載っていないことを学ぶのは面白いし、
偉人から学ぶことはとても力になると思い、興味
を持った。
・パワーポイントの使い方が身についた。

・牧野富太郎さんの「名言の暦」から面白い人物
だと思った。また時間があるときに読みたい。

・勝海舟さんの性格がとても印象に残った。小さ
いけれど使える男。綿密にできる奴。といった印
象になった。
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＜タイプ９＞

・課題が一つ授業中に終わって良かった。もう一つ
の課題も間に合うよう頑張ります。名言との対話に
興味を持ったので、見てみたい。

・目標とする人物を見つけて調べてみたら、すごく頭
の良い学歴の持ち主で、少し心折れそうになった。

・「ウォルト・ディズニー」にしたい。ウォルト・ディズ
ニーは私と同じエニアグラムのタイプと知って、ウォ
ルト・ディズニーの人生について知りたいと思ったか
らです。
・残り少ない日数でモデルについて調べていきます。

・片岡球子の「始めたものは絶対に止めないこと」と
いう言葉に勇気づけられた。

・課題をやる時間をもらえたので、有意義に課題作
成に取り組めた。

・片岡球子の名言「最初は下手でも結構。でも絶対
に止めないで続けること。やれば必ず芽が出る」は、
とても心に響いた。できる、できない、ではなく、続け
ることが大事だと感じた。

・レポートを終わらせることができた。ロールモデル
を調べるにつれ、自分が変わっていくような気がし
たので、とても有意義な課題だった。
・とても作業がはかどった。

＜タイプ？＞
・人物が決まった。図を完成させるのみとなりました。

・パワーポイントの使い方を学べ、終わった時には
使いこなせていた。
・とても集中してレポートを終わらせることができた。

・修行の聖地と呼ばれる九段下で、いろいろな観点
から町を巡り新しい発見を見つけたいと思う。

・最後に課題に取り組む時間があったことで、課題
ができた。
・レポートをやる時間があり、とても助かりました。
・課題が早めに終わりよかった。

・この授業で学んだ、パワーポイントの使い方を将
来に活かせればいいなと思った。

・野球が好きなため、イチローを選んだが、自分の
人生の指針を考える良い機会となった。

・牧野富太郎の強みとしてきたのは独学だったとい
うのは、あまり聞くことはない新しい発見だった。

・レポートをしっかり仕上げ、良いものを作って、月
曜に提出し、しっかり終わらせたい。

・毎日何かをつけるとそればビッグデータになると
いうことから、毎日が大切なんだと思った。

・課題をする時間があったので助かった。間に合い
そうです。

・図解を書くことで、分からなかったことがわかりや
すくなる。

・先生が毎日やろうとしている名言の暦は、難しい
ことだと思いますが、がんばってほしいと思います。
毎日継続してモノゴトをするのは大変なことだと思
う。

・やれば必ず芽が出ます。という言葉はこれからも
自分が頑張っていけるような言葉だと思う。やめな
いで続けていこうと思える言葉だった。

・松下幸之助について調べて提出した。4月から新

社会人になる。こころが折れそうになることもある
かもしれないが、成功するまでやり続けようと思う。

・勝海舟がどれだけ偉大な人物か改めて知ること
ができた。これからは、自分で偉人について調べて
いきたいと思います。

・鳥瞰図を書くことで、新たにその人物の出来事や、
やったことを発見でき、面白かった。

・世の中にある名言をもっと知りたいと思った。クラ
ウドビジネスとクラウドファンディングは似ていると
思った。
・作業ができて充実した時間が過ごせた。

・土方歳三をテーマに調べたが、自分の知っていた
ことと違う部分があったので楽しかった。

・ロールモデルについて図にまとめるとわかりやす
いと分かった。

・いろいろな人の生い立ちを知ることで、自分の人
生の参考にもなると思った。

・ロールモデルについて色々と調べ知ることができ
て良かった。調べることでどんどん楽しくなってきた。

・パワーポイントが使えるようになって良かった。名
言はとても参考になる。

・就活情報を報告してもらい嬉しかった。どういう会
社が多摩大学に来ているのですか？具体的に知り
たい。
・最終課題を期限内に提出できるよう頑張りたい。

・ミレーは自信の悪口を受け、生活が苦しくても己
のポリシーを貫き通した。とても信念のある人だと
思った。

・モデルとする人物を調べたら、今まで知らなかっ
たことを知って面白かった。


